

Kreatives Schaffen



Die Integration ist die Hauptrichtung der Arbeit von IZ „Globus“. Deshalb führen wir im Rahmen der Interkulturellen Wochen viele Veranstaltungen für jeden Geschmack und für jedes Alter durch.

Der Ausstellungsabend am 23.09.2014 „Die Liebe inspiriert uns immer zur Kreativität“ wurde schon traditionell. Wir haben uns bemüht, hier unter einem Dach des gastfreundlichen „Globus“ Sie alle, - die Menschen - die kreativ und gefühlvoll sind und die danach streben, ihr Leben heller und inhaltsvoller zu gestalten, zusammenzufassen.

Die Sprache der Kreativität ist allen verständlich. Sie hilft das Sprachdefizit und die Mentalitätsunterschiede zu überwinden sowie Freunde und Gleichgesinnte zu finden.

Die Kreativität ist jenes Instrument, mit dessen Hilfe man die Menschen zum aktiven Leben heranziehen kann und muss. Lasst uns diese alte Erkenntnis nutzen. Wir werden unser Leben mit unseren Händen schaffen!

Die vielen Gäste, die sich in unserem Saal versammelt haben, waren an diesem Tag über die schöne Ausstellung angenehm überrascht, und mit ihrem Applaus drückten sie ihre Dankbarkeit allen unseren Künstlern und Teilnehmern des Konzertes aus.



Igor Shemyakov, Vorstandsvorsitzender

